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Membros da Associação de Moradores da Comunidade do Buieié estiveram na tarde da 

terça-feira (23), reunidos, na Câmara, com o líder do prefeito, o vereador Marcos 

Arlindo Pereira (PV) para reivindicar algumas melhorias para a região. 

Dentre as solicitações a comunidade pediu iluminação para a localidade, melhoria no 

transporte coletivo, e disponibilização de mais ônibus para um melhor atendimento, 

aumento dos dias da coleta de lixo, que ocorre apenas uma vez por semana, e a 

construção de uma  rede de esgoto, tendo em vista o uso inadequado do rio para 

despejos.  

Segundo Marcos Arlindo, "as providências necessárias deverão ser tomadas em breve 

para solucionar esses problemas da comunidade".  

  

  

 

 

  


